



Le responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a rencontré Sa Béatitude le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a effectué une visite de travail en Tchéquie et en Slovaquie du 14 au 15 novembre 2018.

Le 14 novembre, l'hiérarque a été reçu à Bratislava par Sa Béatitude le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie. Au cours d'un long entretien, les deux hiérarques ont abordé différents sujets relatifs à l'actualité des relations interorthodoxes. L'archevêque Antoine a, notamment, exposé en détail les actes du Patriarcat de Constantinople en Ukraine, qui menacent les fondements de la structure conciliaire de l'Église orthodoxe. Il a aussi parlé des réactions de l'Église orthodoxe russe à ces entreprises.

L'archiprêtre Nicolas Lichtcheniuk, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary, et l'archiprêtre Mikhaïl Chvaïko, secrétaire du diocèse de Prešov (Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie).

Le 15 novembre, l'archevêque Antoine s'est rendu à Prague, où il a rencontré l'archevêque Michel de Prague. Les archipastors ont échangé leurs opinions sur les défis auxquels est aujourd'hui confrontée l'Église orthodoxe, résultant de tentatives unilatérales pour remettre en cause les principes fondamentaux de la coopération interorthodoxe.

L'archiprêtre Nicolas Lichtcheniuk a aussi pris part à l'entretien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46956/>